



Depuis très jeune, Jean-Marie se passionne pour l'automobile et la compétition. Il suit assidûment les courses de voitures, rallyes, courses de côte en tant que spectateur jusqu' à ses 18 ans.



En 1964, Jean-Marie a acheté une Mini (première génération) et l'a utilisée pendant 15 ans. Elle a été vendue en 1979.



En 1979, Jean-Marie a participé à la plus grande course de France, le Rallye Monte Carlo. Il a terminé 130e sur 1300. Et



Après avoir acheté une Mini, Jean-Marie a acheté une Mini 1050 cc. Elle a été utilisée pendant 15 ans. Elle a été vendue en 1994.



Après le rallye Monte Carlo, Jean-Marie a acheté une Mini 1050 cc. Elle a été utilisée pendant 15 ans. Elle a été vendue en 1994.